

# La próxima temporada habrá una terrible lucha en la Tercera División

**LUIS PETEIRA: «Hay una cosa que siempre traen consigo estos cambios: La violencia por no descender»**

**Sin embargo asegura que ello dará extraordinaria animación al fútbol**

Madrid. (De nuestro corresponsal, Jolomar). Luis Peteira, quiso descansar esta temporada. Tal vez prefirió recobrar entusiasmo para la próxima. Aunque la verdad es que poco fue su descanso y pocos los entusiasmos que precisaba reponer, pues su tremenda pasión por el fútbol es algo consubstancial en su manera de ser. Por eso este año, allí donde ha habido un partido interesante, un equipo con jugadores de porvenir, allí ha estado Luis Peteira, observando, tomando notas, trabajando silenciosamente de cara al futuro de su ya brillante carrera futbolística. Hoy le requerimos para que nos hable de los cambios que los organismos federativos proyectan llevar a cabo; para que nos dé su valiosa opinión acerca de tan importante tema. Aunque antes le preguntamos: "¿qué aprende un entrenador cuando está un año sin entrenar y qué se olvida?"

sólo debido a esto, sino a la monopolización de los grandes clubs con respecto a los jugadores que destacan y que aunque después los cedan a clubs



—Olvidar absolutamente nada, porque si el entrenador tiene la afición que yo tengo, cuenta con más tiempo para ver partidos y eso siempre es muy beneficioso. El problema se produce cuando el entrenador no tiene la debida afición y deja de ver fútbol. Entonces si que puede quedar desfasado. —¿De acuerdo con los cambios que se proyectan, especialmente para la Tercera División?

—Hay una cosa que siempre traen consigo estos cambios: la violencia por no descender. Cuando un torneo se compone de 18 equipos, hay 14 que juegan para no descender y 4 para ascender. Esto quiere decir que el año que viene, bajando ocho, la competición será realmente dramática.

—Los mencionados cambios, ¿animan o enfrían al aficionado?

—Lo animan enormemente, pues se sabe de antemano que los clubs tendrán que emplearse a fondo para mantener su categoría, y eso va en beneficio del aficionado. Donde hay pasión hay público y don hay público hay dinero.

—¿No cree usted que todo esto va a encarecer demasiado el ya caro mercado futbolístico?

—El encarecimiento no será

## HIJO DE CIUDAD REAL

Contribuye con tu donativo a la suscripción para la coronación de la Patrona, Santísima Virgen del Prado.

**Estación de engrase FORD**  
 Estancias, lavado y engrase a presión de coches y motos  
 Ciudad Real  
 Sucursal en Puertollano  
 Garaje YEBENES  
 Gran Capitán, 18

modestos ya supone un considerable desembolso para ellos el tener que igualarse a las condiciones que les dé el club que los fichó para tenerlos luego a su disposición o incluirlos en algún lote a cambio de algún otro jugador destacado en cualquier equipo de provincias.

—Con sinceridad: ¿Espera que alguno de los cuatro equipos que se han clasificado en

nuestros dos grupos ascienda a Segunda?

—Bueno, hay dos que se tienen que enfrentar entre sí y de los que uno tendrá que quedar fuera de la competición forzosamente. En cuanto al Moscardó, yo he visto hace poco al Ibiza y creo que está dentro de su misma línea, pero no es superior. El Plus Ultra tiene una gran papeleta con el Girona, pero con dos cosas a su favor: que ha tenido que luchar mucho en la Liga y está en forma y que le ha correspondido un equipo que juega al fútbol y eso le va bien al Plus Ultra.

—Defina a nuestros cuatro clasificados.

—Plus Ultra, fútbol de calidad; Badajoz, equipo de bloque; Carabanchel, velocidad y facilidad ante el gol, y Moscardó, alegre y combativo, con fútbol de gran rapidez.

—¿Alguna cosa más?

—Sí, que todas estas opiniones no son las de un super técnico, pues jamás he presumido de ello, sino las de un aficionado que ha visto mucho fútbol y que lleva 17 años de entrenador, con el título nacional en el bolsillo desde el año 1950, y que creo que mi entusiasmo por el fútbol y mis cuatro huesos rotos por esos campos me dan derecho a opinar cuando se me pregunta como ha hecho usted en este caso.

## Velando armas

(Viene de tercera página)

tilla de jugadores?

—Procuraremos que se queden la mayoría, ya que no podrán ser todos, por muchas razones.

—¿Alguna cosa más?

—Pedir a nuestros seguidores que animen a los muchachos todo cuanto puedan, y que si no nos es posible conseguir la meta que nos proponemos, que lo acepten con serenidad, ya que no es empresa nada fácil; y si la conseguimos, que sepan disfrutarla con todos los honores.

Por su parte, el señor Domínguez Crisol, con la amabilidad a que nos tiene acostumbrados, nos fue contestando así a las siguientes preguntas:

—¿Conoce usted bien la calidad técnica y el juego que practica el Badajoz?

—Creo que sí que los conozco; además, tengo algunos datos de los jugadores clave del conjunto extremeño.

—¿Qué resultado considera bueno para viajar con tranquilidad a la capital extremeña en partido de vuelta?

—Creo que con tres goles po-

demos sentirnos tranquilos; pero nunca podríamos confiarnos, ya que el Badajoz es equipo potente y puede dar la vuelta con facilidad a cualquier resultado.

—¿A qué conjunto habría preferido enfrentarse, en lugar del Badajoz?

—Para ser sincero le diré que a ninguno, ya que en estos partidos, más que la clase y la técnica, juega la suerte; y es una pena que, después de haber realizado una campaña excelente a lo largo de la temporada, te lo juegues todo en unos partidos de azar.

—¿Qué les dirá usted a sus jugadores en el momento de formar el once que ha de enfrentarse al conjunto extremeño?

—Mire usted: Esto es algo que es difícil poder decir ahora, ya que en cada partido se dicen cosas muy distintas y, en este caso, habría que decir muchas; por esa razón no puedo contestar a esta pregunta; ahora bien, en su momento oportuno, tendré bien estudiado lo que conviene decir a todos y a cada uno en particular.

—¿Cómo ha caído, entre los jugadores, el tenerse que enfrentar al Badajoz?

—Ellos están contentos de enfrentarse a un conjunto de la categoría del Badajoz, donde la mayoría de sus jugadores son profesionales; por esto, cuanto más potente sea el conjunto contrario, mejor para ellos, ya que mayor es el espíritu de lucha y de superación.

—¿Desea añadir alguna cosa más?

—Sólo que me siento conforme con el sorteo. Por otra parte, desé que la afición aliente a los muchachos y que sepan recibir al Badajoz con los honores de un gran campeón de grupo; ellos, y nosotros, ofreceremos un gran partido.

# El verdadero C. Caminos de Puertollano

D. Eugenio Garvín, entrenador del Cuatro Caminos de Puertollano y saliendo al para de cuanto se ha dicho y provocado por el incidente ocurrido recientemente en Manzanares con motivo de la no presentación en el campo para un partido contra el Manzanareño, señala y afirma rotundamente que el nombre se concerta contra el Manzanareño. Los primeros sorprendidos con los directivos del Cuatro Caminos, ante la justificación de carta del Sr. Maeso, jefe del Manzanareño en el terreno, además, pide daños y perjuicios.



ma que el Cuatro Caminos, el auténtico Cuatro Caminos de Puertollano, equipo de solera y suficientemente conocido en la provincia, no se contrató para jugar ese partido. Que todo ha resultado ser una especie de timo, provocado por algún gamberrero que telefónicamente "contrató" y "concertó ese partido contra el Manzanareño. Pero lo cierto es que la culpa va cuatrocaminera está en el asunto y solo lamentablemente haya personas tan desvaídas que, tomando el nombre de un club seriamente conocido organicen estos líos tan complicados, tanto en el terreno deportivo como económico y de prestigio.

Lo cierto es que se ocasionó el consiguiente trastorno al club de Manzanares que, después de abrir el campo y al que acudió numeroso público, tuvo que devolver el importe de las entradas al respetable, vista la incomparecencia del titulado Cuatro Caminos.

La directiva del Cuatro Caminos —según manifiesta el señor Garvín y nosotros lo creemos—, es suficientemente seria y así lo ha demostrado siempre, como para una gamberrada así. Todas sus relaciones deportivas están refrendadas por una gran seriedad y se han llevado a cabo siempre por carta y nunca por llamadas telefónicas, algunas veces anónimas e irresponsables. El Cuatro Caminos que es un club modesto pero formal.



## Clasificación de árbitros de Regional

Arbitro del mes: Gil Pintado

Cuando ya se encuentra avanzada la temporada en primera regional, la clasificación de los colegiados que actúan en la máxima categoría regional madrileña es la siguiente:

|                     |      |
|---------------------|------|
| 1. Sancho Ochoa     | 4,12 |
| 2. Arcoiz           | 3,78 |
| 3. Plazas           | 3,77 |
| 4. Doñabestia       | 3,75 |
| 5. Martínez Martín  | 3,72 |
| 6. Serrano Triviño  | 3,63 |
| 7. Del Campo        | 2,44 |
| 8. Aristegui        | 3,40 |
| 9. Gil Pintado      | 3,30 |
| 10. Cavia           | 3,16 |
| 11. Bárcenas        | 3,10 |
| 12. Villalba        | 3,08 |
| 13. Urosas          | 3,07 |
| 14. López Nelra     | 3,04 |
| 15. Nélero          | 3,04 |
| 16. Canales         | 3    |
| 17. Pule            | 2,93 |
| 18. Rodríguez Pons  | 2,78 |
| 19. González Rivera | 2,70 |
| 20. De Sosa         | 2,53 |
| 21. Sánchez Sánchez | 2,41 |
| 22. Almarza         | 1,50 |

Como verán ustedes, sigue en el primer lugar de la tabla San-

cho Ochoa, que en los últimos años ha tenido una gran ventaja en pasados meses de esperar que de no ser por un go anormal, sea el lugar de honor al final de la campaña. Donde va a haber un sorteo para el segundo puesto que hay cuatro árbitros: Plazas, L. Doñabestia y Martínez que sólo están por seis centésimas, lo que no dice que pueden variar entre ellos posiciones actuales. En el capítulo de "árbitros" son reseñables los tres lugares de Cavia, de Aristegui, Martínez, Doñabestia y Canales. Los dos lugares cada uno anotamos 30 actuaciones que fueron malas, tanto de una cifra elevada del total; cantidad singular. Para finalizar, como árbitro del mes elegido Gil Pintado, por su actuación en el partido Barajas-Avilés. PEDRO MOLERO